

EDITOR:  
TIP. SAN JOSÉ  
Administración:  
Avenida 6ª O. N.º 6  
Apartado N.º 111  
No se devuelven  
originales

# LA VERDAD

Administrador:  
Antonio Hernández P  
suscripción  
mensual ₡ 1.50  
Número suelto  
₡ 0.10  
Teléfono N.º 438

Diario católico de intereses generales  
Aparece todas las mañanas

República de Costa Rica

Año II

San José, Miércoles 3 de marzo de 1920

Núm. 483

América Central

## Juntas de Abangares

Algo sobre minas y sobre  
Junta de Educación

Se sabe casi de un modo positivo que la Abangares Mines compró, por medio millón de dólares, los derechos que en las Minas de Oro Libano (cantón de Cañas) poseían los señores Ford y Hopkins, mediante arreglos efectuados últimamente.

Se cogió la cábula. Varios agentes de un ex empleado de Tres Hermanos, quienes hacían guerra sin cuartel a la empresa minera con el fin de sembrar desconfianzas ante los accionistas y obtener las bajas en ellas, fueron castigados como lo saben hacer los machitos, con el desprecio más absoluto.

Nos dicen que Mr. Gordon logró formar un sindicato en el exterior que se dedicará a la compra de minas. Parece

q' en su miras figura de hacer proposiciones a la Abangares por sus derechos. Informa remos.

El señor Secretario de Estado parece que no aceptará lo dispuesto por la Municipalidad para el cambio de la Junta de Educación del Centro. El Ministerio está dispuesto a sostener a los señores Chajud y Camacho, dados los informes muy significativos de los Licenciados Alfredo González F., Claudio González Rucavaro, Adán Acosta y Luis Cruz Meza. Ya no se venderá la propiedad que ha despertado grandes expectativas. Por ella estaba dispuesto a dar hasta veintidos mil colones don José Chan Li. Celebramos que el señor don Salomós Chajud continúe como Presidente de la Junta de Educación.

27 de febrero de 1920.

## Por el Prelado

El domingo próximo, a la una de la tarde, se verificará una asamblea en el Salón de Catecismo del templo del Carmen, con el fin de cambiar impresiones sobre la mejor manera de formular una protesta con motivo de las procaces ataques que contra nuestro amado Diocesano han aparecido en el periódico "La Semana"

La asamblea será de carácter público y en consecuencia tendrán acceso a ella cuantos simpaticen con la iniciativa.

## Duelos varios

—En San Joaquín de Heredia falleció a la edad de 42 años, la señora Filiberta Alfaro de Viquez, esposa del señor don Honorio Viquez, importante vecino de la localidad. A la familia doliente enviamos nuestro pésame muy sentido.

—El primogénito de don Gonzalo Monge y su señora esposa doña Magdalena Chavarría de Monge, ha fallecido en esta capital a la edad de 8 meses. A los afligidos padres enviamos nuestro sentido pésame.

—En Curridabat a la edad de 59 años, falleció el señor don Juan Mora, vecino de aquella localidad. A sus familiares enviamos nuestra condolencia.

## Manojo de noticias

Nuestro particular y buen amigo don Juan Francisco Rojas saldrá mañana para Puntarenas, donde se propone pasar unos días de veraneo. Lo acompañará su talentoso hijo Paco.

Don Antonio Cifalo Güell presentó su renuncia del cargo de Jefe del Cuerpo de Investigación. La inesperada resolución del señor Güell ha dado margen a muchos comentarios.

Hemos tenido la satisfacción de estrechar la mano de nuestro particular amigo don R. Cordero Aguilar, después de haber guardado cama por muchos días. Nos alegramos de verdad de que Cayello halla mejorado.

Con pesar consignamos que don Nazario Castro está sufriendo del trancazo. Que mejore son nuestros deseos.

## Por la juventud

Varios padres de familia vecinos del distrito del Hospital se quejan de que hay una cattería llamada "La Favorita" y que en esta cattería hay un billar que frecuentan los menores de edad y nos suplica llamar la atención a quien corresponda para que busque remedio al mal.

## DE CORONADO

Para el próximo domingo 7 de marzo se prepara en uno de los distritos de este cantón, en San Antonio de Coronado, unas espléndidas rifas, suculentas cenas con multitud de diversiones; la víspera cenas, juegos cómicos de fantoches que harán las delicias de esa noche.

Para dichas rifas que estarán como siempre muy animadas, se hacen grandes preparativos; muchas familias Josefinas anhelan obtener del señor Lutz, el servicio de camiones por la calle de San Vicente, pues por dicho camino que va para Coronado, queda el lugar destinado a estas rifas.

A divertirse todo el mundo y en camino quién no va?

CORRESPONSAL.

## Con gusto aclaramos

A nuestras oficinas se presentó don Gonzalo Umaña, honrado obrero de esta capital, a suplicarnos que aclaramos por este medio, que la noticia que dió un colega el día sábado de la semana pasada en deprimiento de su honor, es absolutamente falsa y que obedeció a una venganza de su contraparte, nos dijo también que está dispuesto a sentar ante los tribunales un precedente.

El señor don Gonzalo Umaña lo conocemos hace muchos años como trabajador y honrado. Lamentamos de verdad lo ocurrido con él.

## DE PANAMA

Procedente de la vecina República de Panamá se encuentran pasando temporada en Cartago, las siguientes personalidades y familias:

Don Ramón F. Acevedo, doctor don Alberto Mendoza, don Ernesto Arocena, señora y niños; señoras Beatriz y Dora Arias, señoritas Inés y Elvira Fábrega, doctor don Damaso Cerneva y señora, don Benjamín Fidanque y Sra, don Guillermo de la Guardia, doña Isabel de Jiménez, doña Raquel de Priado, doña Carmen de Méndez Peréira.

Para todos tenemos nuestro saludo, deseándoles una grata permanencia en la antigua metrópoli.

Sarpullidos Molestos, Eczemas, Erupciones, y otras enfermedades de la piel se curan al aplicar el



**Unguento mentol de Davis**  
Calma el dolor, refresca y desinflama.

Quando necesita un reconstituyente Ferrrovim es el Tónico indicado. Devuelve las fuerzas en la convalescencia y es de gran valor para el restablecimiento después de calenturas extenuantes, enfermedades agudas, y operaciones quirúrgicas. Muy valioso contra la anemia, palidez, etc. Se vende en tres tamaños en todas las Droguerías. Cerciórese que Vd. obtiene Ferrrovim.

## sombrerería LA IMPERIAL

de Federico Aymerich  
Contiguo a la Botica Oriental  
Se acaban de recibir sombreros finos de Monte Christi, los que se ofrecen a su numerosa clientela a precios de actualidad.  
También recibió cintas elásticas y lutos.

Anúnciese en este Diario es el de mayor circulación en la República

## Auto-Club Costa Rica

Habiendo el AUTO-CLUB acordado, llevar a cabo una manifestación, por medio de un desfile de automóviles, para hacer propaganda por buenos caminos y habiendo señalado con ese fin el día 19 de marzo próximo. La Comisión nombrada al efecto invita a todos los miembros del Club, en particular y en general a los dueños de automóvil y entusiastas por el automovilismo para que con su presencia den mayor realce a un acto cuyo fin es tan beneficioso para el país.

LA COMISION

## Policía de La Verdad

Penada ver ciertos solares a pocas varas del Parque Central llenos de monte, convertidos en barrancos y basureros y lo que peor es... en nidos de amor o en letrinas públicas.

En el Reglamento de Construcciones, señor Fiscal don Antonio Carvajal, y perdonen el verso, hay una disposición que ordena que esos lotes estén resguardados por tapias o cercas de alambre sin púas. El señor Gobernador debe ver esto que por más señas están a ambos costados de la manzana del Teatro Moderno.

—Volvemos a hablar de las argollas o asas que llevan las tapas de las cloacas colocadas sobre las aceras; muchas de ellas están salidas y rompen el calzado y lo hacen caer a uno. ¿Cuándo se pasará una inspección sobre esto?

—Incorrección grande nos parece que en los teatros los caballeros conserven el sombrero mientras salen de la sala; antes no se miraba eso, pues los pollitos tenían un poco de cultura y buena educación. Lo más vituperable es que se fume dentro del lunetario ofendiendo con eso a las señoritas y damas. Tome nota de esto el Director de Policía y cada empresario de teatros.

## Registro personal

Regresó de la villa de Pacayas don Lalo Robles en unión de su estimable señora.

—El Pbo. Meneses ha regresado a Cartago después de pasar unos días en la villa de Pacayas.

—Ha ingresado al país doña Leonor Mezerville de Espinoza a quien enviamos saludo muy respetuoso.

—Descansando unos días en Pacayas estuvo don Víctor Arrieta, quien fué muy agasajado por los vecinos de ese lugar.

—Don Nemesio Rodríguez se hace cargo desde hoy de la Agencia de Policía de Porte Golpe.

—Ha restablecido de su enfermedad don Aníbal Hernández Alvarez, de lo que nos alegramos.

—Procedente de París se encuentra en el Hotel Washington Mr. A. de Hond en vía de negocios.

—Ha vuelto al país don Ramón Acevedo juntamente con su señora e hijos.

—También vino don Guillermo de la Guardia embarcado en el Atenas.

—Ya está entre nosotros don Juan W. Valenzuela, quien regresó de Estados Unidos.

—Vino don Edgar Ford de su viaje a la república del Norte.

—La señorita María Luisa Villalobos Sáenz fué operada con éxito en una clínica de New York. Su familia ha recibido placenteras noticias por el último correo.

—También regresó a esta capital el conocido comerciante don Luis Valenzuela Canet, a quien saludamos.

—Partió el doctor Flores a la villa de Turrialba en asuntos profesionales.

—Falleció en el Hospital de San Juan de Dios el empleado don Juan Bautista Camacho.

—Enfermo ha estado el Dr. José María Barrionuevo.

—En el Hospital falleció don Napoleón Castro, antiguo y cumplido empleado del Ferrocarril al Pacífico. Nuestra pena para sus deudos.

—Don Pio Zúñiga, comerciante de esta ciudad, pasó por el dolor de ver morir a uno de sus hijos, por lo que participamos de su pena.

—Vino de Escasú don Víctor Zúñiga, quien estuvo allí en asuntos de agricultura.

Ramón Jiménez Ortiz, Manuel Soto Mendoza y Rosario Ch. de Soto, Juanita O. v. de Jiménez y demás familia solicitan atentamente la asistencia de Ud. al acto religioso que se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen de esta ciudad, el jueves 4 de los corrientes, a las 9 a. m. en memoria de

## Doña Ester Soto de Jiménez

su amada deuda, recogida dulcemente en el Señor el día 4 de febrero de 1920, en New-York, al favor de todos los auxilios espirituales.

San José, marzo 2 de 1920

## Fallecimiento de doña Josefa Cabezas de Pacheco

Una familia estimable de nuestra sociedad pasa en estos momentos por el más rudo trance. Nos referimos a la estimable familia Pacheco, cuyos miembros radicados en la antigua metrópoli y esta ciudad, han visto con profunda pena desaparecer al tronco que diera prestigio y nombre a una descendencia de 162 individuos.

Doña Chepita Cabezas de Pacheco, fallece a la edad de 86 años, rodeada de las atenciones y cuidados de sus hijos, y dejando al morir una sucesión de 13 hijos, 8 hijos políticos, 68 nietos, 20 nietos políticos, y 53 biznietos.

Los restos de la extinta, fueron trasladados el domingo en la tarde a la ciudad de Cartago donde recibieron sepultura después de los oficios religiosos.

“LA VERDAD” envía su pésame muy sentido a doña Lucila Odio de Pacheco y familia, doña Laura Pacheco de Oreamuno y familia, doña Jesús Gómez de Pacheco y familia, doña Ana Ojeda Pacheco y familia, doña Emilia T. de Pacheco y familia, don Aquileo Coto, su señora esposa doña Florentina de Coto y familia, don Leonidas Pacheco, su señora esposa doña Felicia Pacheco y familia, don Ricardo Pacheco y su señora esposa doña Chepita de Pacheco y familia, don Alberto Pacheco, y su señora esposa doña Cristina de Pacheco y familia.

—Incorrección grande nos parece que en los teatros los caballeros conserven el sombrero mientras salen de la sala; antes no se miraba eso, pues los pollitos tenían un poco de cultura y buena educación. Lo más vituperable es que se fume dentro del lunetario ofendiendo con eso a las señoritas y damas. Tome nota de esto el Director de Policía y cada empresario de teatros.

## COMUNICADO

Sr. Director de LA VERDAD. Muy señor mío:

Estuve esperando que el caballero que suministró a "La Verdad" la lista del partido peliquista explicara los motivos que tuvo para no publicar treinta y dos nombres de los firmantes, entre los cuales figuraba el mío. Nunca en mis años he recibido un cheque nacional por servicios. En la Municipalidad peliquista trabajé con verdadera independencia, como lo pueden manifestar los doctores Fonseca Calvo y Montero y atestiguar mis compañeros, entre los cuales sobresalió por su carácter recto el actual Regidor don Belisario Loria.

El hecho de haberme ofrecido Pelico repetidas veces y en momentos que necesitaba, puestos importantes que no acepté por mis ideas contrarias a la empleomanía obligaba y obligaba mi sincera gratitud, y no seré de los que se lavan las manos por ningún motivo.

Soy de U. atto. y S. S.,

EMILIO ALPIZAR A.

Dr. Rafael Cruz

CIRUJANO DENTISTA

Despacho contiguo al Doctor Uribe, frente a la Botica Francesa

# Teatro TREBOL

JUEVES 4 DE MARZO

Por última vez a precios populares la inmortal obra en tres actos

## La Tempestad

LUNETAS o BUTACA \$ 1.00

DOMINGO -- ¡¡Gran acontecimiento!! -- DOMINGO

# Malvaloca

## Una visita al Hospicio de Huérfanos de Alajuela

El miércoles de la semana pasada tuve oportunidad de conocer por dentro el Hospicio de Huérfanos de aquella ciudad con motivo de una visita que hicieron el Ilustrísimo señor Obispo y el digno cura de la parroquia a aquel recinto de la orfandad.

En la puerta nos recibe cariñosa y sonriente la hermana que hace de portera. Aquel semblante no me era desconocido porque ya una vez tuve en San Pedro el gratísimo placer de recibir y prodigar algunas pobres atenciones a las mismas huérfanas.

Algunas veces había pasado por ahí y había leído un rótulo en grandes caracteres: Hospicio de Huérfanos, y pensaba entonces en las humildes religiosas que allí hacen vida de piedad y de beneficiosa labor, en las pobres huérfanas allí aisladas, en la Providencia que así vela por los niños desamparados a quienes la desgracia o la muerte arrebató a sus idolatrados padres y en las ventajosas que reporta para una ciudad de importancia y de gran movimiento como Alajuela un instituto de aquella naturaleza.

Y así como yo, habrán pasado por ahí tantos y tantos, preocupados únicamente de sus intereses y mirando tal vez hasta con indiferencia la inscripción y desoyendo aquel grito mudo pero elocuente y penetrante de la orfandad recluida.

Pues bien; a todo el que pase por ahí con la indiferencia del levita del evangelio, yo le suplico detenerse unos instantes y entrar en aquel recinto donde será amablemente recibido, y si no sale de ahí convertido en el buen samaritano de la parábola, por lo menos le asaltará un buen pensamiento a la hora

de sentarse alegre y satisfecho a su mesa. Esto, si no le persigue como a mí, aquella visión de pobreza, de orfandad y de miseria que se levanta en el corazón de una ciudad rodeada de pueblos y cantones de opulenta riqueza. Porque no es pobreza lo que hay ahí... es la carencia absoluta de lo que los pobres necesitan para vivir.

De la puerta no más miré el techo y las paredes y si no fuera porque veía la tranquilidad de ánimo con que allí viven aquellos ángeles de Dios no habría dado un paso más adelante.

Hay edificios que por fuera no llaman la atención y que de un aspecto lúgubre y desagradable a la vista, por dentro guardan riquezas de comodidad y hasta de lujo, pero no así la casa de que nos ocupamos.

Todo el edificio es un casuchón ruinoso que en los días del terror servía de guarida a los diversos sicarios del sátrapa caído.

¡Y a estas ruinas! me dije, es lo que llaman el Hospicio de Huérfanos de Alajuela? ¿Es posible que así sean tratadas la inocencia y la virtud y que seres humanos se resignen a vivir así confundidos en el polvo de estas vetustas paredes! Porque apenas se pisan los umbrales de aquel desvencijado tugurio cuando ya se siente el semblante azotado por el frío de la más espantosa miseria.

Sin departamentos, sin corredores, sin comedores, sin dormitorios con luz y aire, sin nada que sirva, yo no sé que empleo pudiera tener en la ciudad aparte del ineficaz a que lo han destinado. Un trecho de corredor de caidizo que es algo de la más decente, es lo que sir-

ve de sala de recepción, allí también está instalada la ropería porque en otra parte no cabe.

En la parte Este otro pedazo de corredor medio tapado con unas planchas de zinc, pero que en invierno equivaldría a estar a la intemperie es lo que constituye junto con una larga mesa el refectorio. Era la hora del almuerzo y la mesa estaba servida. Tuve compasión de ver aquella alimentación tan pobre y tan escasa y aparté mi vista de aquellos platos a medio servir porque ahí tampoco se ve una despensa suatida para que las huérfanas tengan una alimentación sustanciosa y nutritiva. Mi pensamiento voló entonces a los repletos trojes de tantos agricultores a quienes la tierra les produce en abundancia porque Dios les da fertilidad, a las docenas de carretas de dulce que llegan todos los martes al mercado; pensé en tantas personas acomodadas, buenas y caritativas que sabiendo de aquella apremiante necesidad acudirían generosamente con donativos y limosnas porque a Dios gracias la caridad es la virtud sobresaliente de nuestras distinguidas matronas, y pensé también con dolor en tantos capitalistas metalizados de alma fría y corazón endurecido que no saben lo que es abrir la mano para repartir con sus hermanos menos afortunados los bienes de que son depositarios, y que pudiendo enjugar muchas lágrimas y dar abrigo a la harapienta desnudez no lo hacen, porque no preocupándose más que en sí mismos, no conciben otro amor sobre la tierra después del becerro de oro.

¡Y pensar que en Costa Rica se derrocha el dinero que a otros hace falta no solo en vicios, sino en aparatosas manifestaciones de descordante lujo; ¡que mientras unos se regodean alegres y contentos del dulce farniente de la vida, otros sienten crugidas! y pensar que hay tantos pulpos que aplican sus labios impuros a la ubre nacional ignorando que lo que allí beben son las lágrimas y la sangre de tantos desheredados que tienen más derecho a los cuidados de la madre común que es la patria!

Pobres y huérfanos habrá siempre en el mundo, pero que llegue a todos el tibio rayo de la beneficencia, porque es sobre esos núcleos de orfandad que nosotros quisiéramos ver más palpable la protección del Estado y el esfuerzo de quienes por deber y por justicia a ello están obligados.

Qué puede hacer halagueña la vida en Alajuela a aquellas religiosas obreras incansables de la luz y de la caridad, sino el amor a sus huérfanas, con las cuales se han identificado y a las que no quieren abandonar en el arranque de la vida? ¡Pobres niñas! qué sería de ellas en ese despertar crítico, si la Providencia no les hubiera mandado esas madres que velan sobre ellas, las educan y las forman y llevan a sus tiernos corazones un rayo de alegría? Se ven en ellas un semblante a-

nimado y risueño hijo de la inocencia de sus almas puras, pero ¿cómo ocultar que allí se anida la pena que abruma y desalienta?

Tiempo es ya que se haga algo positivo en bien de aquella orfandad.

No significa esto, decir que en Alajuela esté dormido el sentimiento de la caridad cristiana. Al pastor celoso de aquella parroquia se le vio personalmente recoger en los mercados cuantiosas limosnas y viveres para el mantenimiento de las huérfanas y es proverbial la abnegación y caridad de muchas señoras, señoritas y caballeros de aquella localidad en bien del Hospicio. Pero falta lo principal allí, y es que mientras Alajuela no tenga un edificio a la moderna y construido ex profeso, poco a nada se habrá adelantado. Se perderán en el vacío las voces aisladas de unas cuantas personas de buen voluntad, si a ellas no se une la cooperación decidida del Gobierno o de los pueblos de la provincia que resultarían grandemente beneficiados.

Es a todas luces innegable el progreso de la localidad en Alajuela.

Aquí está su grandioso Instituto bien regentado y mejor dirigido para la juventud estudiantil, su elegante Palacio Municipal con sus espaciosos departamentos, su hermoso parque magníficamente asistido, sus casas para la enseñanza que ya mejores no pueden desearse, un hospital que de lejos convida a entrar y que hace mucho honor a la Junta de Caridad, y sobre el esplendor que dan a la ciudad estos lujosos edificios, aparte de otros muchos de grandísima importancia, habían de proyectarse las sombras negras de aquel vetusto casuchón?

En el último caserío de la República la Junta de Educación más atrasada no toleraría como plantel de enseñanza una casa en las condiciones que está la que alberga a las huérfanas. Y un Hospicio, no es un verdadero plantel de educación? En las escuelas se forman los hombres y las mujeres para el día de mañana y no es esa la misión que están desempeñando aquellas abnegadas madres que consagran a la niñez desvalida las primicias de sus años, su actividad y sus esfuerzos?

Yo no soy ni valgo nada en el concierto de tantas personas pudientes y de influencia, pero llegada la hora aportaré mi modesto contingente para una obra de tanta caridad y de positivo interés público.

PBO. ALFREDO HIDALGO

El sentido común indica que un sistema empachado le hará a Ud. estar enfermo. Conserve la salud usando las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Pequeñas píldoras, pequeña dosis. Eficaces.

### REPRODUCCIÓN

Ya está a la venta el número 17 de esta importante Revista.

# Teatro MODERNO

JUEVES 4 DE MARZO

¡Gran suceso a precios ínfimos!

## El Misterio del millón de dólares

LOS TRES PRIMEROS EPISODIOS

LUNETAS } 25 centavos  
BUTACA }

## CORTE PLENA

Sesión de antier

Con vista del oficio del señor Secretario del Colegio de Abogados en que comunica que se confirió el título de Bachiller en leyes a los señores Leovigildo Morales Ramírez, Víctor Manuel Elizondo Mora y José Andrés Gómez Mesén, se dispuso inscribir a éstos en el Catálogo respectivo.

Fueron aprobados los nombramientos de los señores Constantino Porras y Víctor Flores Salas para los puestos de escribientes interinos de las Alcaldías de los cantones de Acosta y Goicoechea, por su orden.

Se admitió al señor Víctor Manuel Sáenz Mora su renuncia del destino de Secretario del Juzgado Segundo Civil de San José, y de la terna remitida se nombró en su lugar al señor Venerando Elías Contreras.

También se admitió al señor Patrocinio Vives su renuncia del puesto de Secretario de la alcaldía del cantón de Alvarado, y se aprobó el nombramiento del señor Juan Aguilar Montero para sustituir, como escribiente interino, al dimitente.

A indicación del Juez Civil de Alajuela, se nombró al señor Ramón Lombardo Fernández para al-

calde primero suplente del cantón central de Alajuela.

Se acordó archivar una comunicación del notario público Lic. Manuel Solera Viquez en que comunica que volvió a abrir su protocolo que había cerrado durante el tiempo que sirvió en propiedad la Judicatura del Crimen de la provincia de Cartago.

Leídas las peticiones de Celina Fallas Monge, Rubén Arguedas Núñez, Víctor Picón Briceño y Francisco Fernández Aguilar en que solicitan, los tres primeros, indulto y subsidiariamente conmutación, y el último, rebaja de la décima parte de las penas a que fueron condenados, se acordó dar los informes respectivos en sentido desfavorable a dichas peticiones.

Fue designado por la suerte el Conjuez Lic. Oscar Herrera Troyo para conocer en la Sala Segunda de la acusación seguida por el Lic. Víctor Guardia Quirós y Luis Uribe Rodríguez contra el Juez Civil de Limón, Lic. Octavio Moya Saravia, por el delito de prevaricato, en reposición del Magistrado Vargas Quesada.

Para el Ingenio LAS VUELTAS se necesitan

## BOYEROS

Hay BUEN CLIMA, JORNAL y ALOJAMIENTO

J. A. Coronado

200 varas al Sur del Estación al Atlántico. San José.

## Aviso a mi numerosa clientela

La tienda LA LUZ se trasladará el 14 del mes de Marzo próximo frente a donde actualmente se encuentra, a sea en el local que ocuparon don Ramón Madrigal e hijos. Habiendo cuadruplicado el surtido ofrezco al público un 20 por ciento más barato que en otras partes.

Antes de comprar en otra parte consulte los precios en la tienda «LA LUZ».

TOBIAS A. VARGAS C.

SEMILLAS de hortaliza fresca y garantizadas, se venden en

LA INDIA

Tomás Fernández & Hno.

## Ingenio La Mansión

Carlos G. Braga

Azúcar de primera de buena calidad y más barato en plaza.

Depósito Puntarenas y en San José

Sasso y Pirie

## Colegio Seminario

Desde el día 15 en curso, quedará abierta la matrícula de este establecimiento de enseñanza. El internado se abrirá el martes 2 de marzo, y las clases principiarán el día siguiente a las 8 a. m.

EL RECTOR.

NOTA:—Prospectos pueden conseguirse en el mismo establecimiento o en las casas de los señores Curas.

## YENDO

Un billar de carambolas con sus accesorios. Una instalación para alumbrado de acetileno, hasta para cuarenta luces.

Otra de gasolina, de condiciones semejantes a la anterior.

Ambas garantizadas y propias para patios de caté, casas de comercio, túneles, etc.

Para precio y condiciones entenderse con Francisco Núñez en el Zapote.

## Dr. Vicente Castro

Miembro de la Sociedad Alemana de Cirugía especialista en las enfermedades del vientre.

De regreso de su viaje al exterior, tiene el gusto de ofrecer sus servicios profesionales.

Dispone de los conocimientos necesarios para hacer el diagnóstico microscópico del cáncer.

Oficina frente al Parque Central, contiguo al local de la Casa de Salud

## Ecós de Grecia

Febrero 2.

Con motivo de la peste de dengue que se ha presentado en el país, sería de importancia atender con mayor solicitud la higiene en esta población, que por cierto es pésima, también es de necesidad echar agua en las calles para aplacar la polvareda que existe y que perjudica tanto la salud; lástima que nuestro Municipio no se preocupe por estas cosas que van en resguardo de la salubridad de la población: este año no se ha echado una gota de agua a las calles.....qué barbaridad.

Los operarios del Ingenio Victoria del Sr. Niehaus, se declaran en huelga, pidiendo aumento de sueldo; se les concedió; el viernes pasado adoptaron el mismo procedimiento los cortadores de caña, quienes obtuvieron igual concesión.

Han llegado a escasear tanto las frutas en este lugar, que el precio de una naranja es de cinco céntimos.

Los trabajos de la nueva carretera a Alajuela, no han dado principio todavía, ¡lo de siempre, chamarras! Las personas que ofrecieron suscribir bonos

para ese objeto, no lo han hecho, no se ha organizado eso debidamente, pues para conseguir un bono hay que hacer la solicitud al Ministerio, y luego ir al banco a depositar su valor, gergas e... que no se han de meter la mayoría de las personas que han ofrecido comprarlos aquí; no sería más práctico que esos bonos los tuviera el Tesorero Municipal de aquí; y los vendiera, recogiendo esos valores y mandándolos al Banco, y así evitar molestias a que los interesados no están dispuestos, ni obligados hasta cierto punto? Ojalá se trate de remediar esas dificultades.

El Presbo. Quirós fué nombrado cuadjutor, pero de la parroquia de Heredia, no de la de aquí, como se decía, lo que sentimos mucho.

Todavía no se sabe con seguridad si este año se establece o no el primer año elemental, como se desea.

De temporada en ésta se encuentra la señorita Lolita Ardón, de Alajuela, que le sean muy gratos los aires griegos.

Corresponsal Especial

## Intenso duelo en Coronado

A la edad de 70 años, ha dejado de existir después de larga y penosa dolencia, la virtuosa señora doña Nicomedes Vargas de Méndez, tronco de una de las familias más estimables de aquella localidad, y a la que caracterizaron siempre las más altas prendas de virtud.

Fuó la extinta hija del señor don Ramón Vargas y doña Marta Avila de Vargas, ya finados, de quienes recibió un raudal de nobles enseñanzas, que puso en ejecución años después cuando fué elegida para compañera por don Pedro Méndez. En aquel hogar crecieron cinco hijos: Beatriz, Aristela, Flora, María y Juanita, de las cuales han fallecido Aristela y María.

Poseyó doña Nicomedes un noble corazón. Jamás pobre alguno llegó a sus puertas que no recibiera el consuelo de sus manos. Católica por convicción puso en práctica siempre las doctrinas de Jesús.

Muy pocas veces se ha visto en Coronado una manifestación de pesar tan intensa como la que se efectuó en el sepelio de la señora Vargas de Méndez. De esta capital fueron llevados todos los elementos, siendo colocados los restos en una valiosa caja de color morado. Los oficios religiosos revistieron gran solemnidad y concurrieron vecinos de todo el cantón.

Enviamos nuestro pésame muy sentido al esposo de la extinta don Pedro Méndez, a sus hijos don Ricardo Zúñiga y su señora esposa doña Beatriz Méndez de Zúñiga, a don Félix Delgado y familia, don Rafael Mora y su señora esposa doña Flora Méndez de Mora, don Pastor Quirós y familia, don Isaías Mora y su señora esposa doña Juanita Méndez de Mora, a sus hermanos don Enrique Vargas, señora y familia, a don José Vargas Avila señora y familia, a su sobrino don Ricardo Vargas Zúñiga y demás familia.

## Los Cantones Occidentales de esta Provincia

Ya una vez uno de nuestros colaboradores escribió acerca de la importancia de reparar bien la carretera que termina en la ciudad de Santiago y que atraviesa los cantones de Escasú, Santa Ana, Mora y Puriscal.

Para nosotros los josefinos, es esa la vía que más nos debe preocupar por venir de allí la casi totalidad de nuestros abastecimientos.

En todas las localidades se han celebrado asambleas para hacer suscripciones de bonos de carreteras, menos en estos pueblos.

Como la estación seca que es la más apropiada para hacer los trabajos en

los caminos avanza, quisieramos que la Secretaría de Fomento hiciera una propaganda para obtener dinero en esos cantones que son bien ricos para activar los trabajos.

La Secretaría de Fomento ha hecho reparaciones en ese largo camino, pero es necesario completar la obra y ponerla en condiciones de mediana para el tiempo de lluvias que ya no se harán esperar.

En cuanto a los vecinos de esos pueblos justo es que ellos personalmente y los jefes políticos tomaran la iniciativa ya que el dinero de lo que pagan por tributación va a ser empleado en sus propios cantones.

## Combatamos la grippe

Además de la orden del Jefe de Sanidad doctor Fonseca Calvo, de proceder al aseo de las casas a fin de prevenir o atenuar los efectos de la terrible epidemia que ha aparecido en nuestro territorio procedente de Europa, hubieramos visto con gusto que la comisión de doctores nombrados para prevenir estos mismos casos, en consideración a la pobreza de mucha gente hubieran repartido recetas e instrucciones para aliviar los dolores y combatir la misma grippe en los afectados.

En varios lugares de Europa, los doctores, como medio de cura no pasaron de aconsejar los viejos sistemas, las preparaciones y las recetas usadas en casos semejantes.

Damos a conocer unas cuantas, tomadas del recetario de los doctores Ghersi y Castoldi.

Para ahuyentar los insectos parásitos del hombre:

	Gramos.
Vaselina.....	250
Naftol.....	25
Esencia de romero.....	10
Otra:	
Cera amarilla.....	75
Esencia de laurel.....	16
Tomillo.....	8
Eucaliptus.....	8

Influenza.

Un polvo preconizado por el doctor Bacelli, de Roma, y reconocido como muy eficaz, se compone de:

	Gramos.
Salicilato de quinina.....	0.20
Fenacetina.....	0.15
Alcanfor.....	0.025

Se toman seis dosis en 24 horas.

En los hospitales de Nueva York se usa los siguientes preparados:

	Gramos.
Sulfato de quinina.....	2.50
Fenacetina.....	6
Codeína.....	0.25
Capsicum en polvo.....	2.50

O bien esta otra:

	Gramos
Sulfato de quinina.....	7
Fenacetina.....	6

Comunicado

## Carta abierta

Aristides Baltodano

Santa Cruz

Por esta vez, sin ánimo de hacer discusión, ni de traer a colación los mullidos sillones del Congreso, ni las cartas de felicitación y otros ruidos necesarios para el bombo, yo quiero refutar a usted dos conceptos de su artículo publicado en "LA VERDAD" que se refieren a mi humilde persona, es a saber: que la elección de los buenos amigos Alvarez Hurtado y Mayorga Rivas y la mía en tiempo de la Administración de don Alfredo González fué una "imposición" y que los Jefes del Partido Acostista, en esta localidad, con machete en mano habían "llegado hasta la acera de su casa."

Ambas cosas son inexactas.

La elección de nosotros en 1915 tuvo una mayoría de más de tres mil votos en la Provincia y en este cantón donde usted y yo luchamos, una mayoría de 622.—Sin una sola objeción de parte de sus fiscales, ni de los miembros de las mesas del partido de ustedes. Usted hizo propaganda activa y los suyos por todo el cantón con entera libertad.—¿Podría usted decir lo mismo de su elección en tiempo de Timoco? ¿Cuántos discursos de oposición oyó usted? Cuántos votos en contra tuvo?

Nota ahora la diferencia entre una elección impuesta y otra por voluntad popular?

La segunda aseveración suya, aunque no de un modo concreto contra mí, se la voy a refutar por estar reñida de un modo descomunal con la verdad. Nunca, ninguno de los que hacemos de Jefe en política aquí, hemos estado armados en actitud hostil en las puertas de su casa.—Una vez la policía conducía a la cárcel a Constantino Duarte, y un grupo de copartidarios suyos se lo quitaron y lo metieron en su casa; pero la policía no pasó de los umbrales de su casa, que ha sido, es y será, respetada mientras la autoridad sea de un Gobierno de orden, como el actual.—¿Podrá usted decir lo mismo de mi casa? A mi hermano Leovigildo y a mí a las diez de la noche se nos sacó

para conducirnos a la cárcel y mi tía, una mujer, señor Baltodano, pásmese usted! también fué sacada de la casa para conducirla a la cárcel y gracias a nuestro vecino Celedonio Rojas no entró en ella.

¿Cuál tiene más razón para quejarse, señor Baltodano?

Pero la provincia no quiere ahora quejosos, quiere que sus hijos laboren por su progreso, quiere carreteras, puentes, comercio, etc. y concretando, Santa Cruz, quiere luz eléctrica, cañería;—¿por qué no escribe en ese sentido?

Dejemos para la historia el tiempo de los Rupertos y los Faerron, hagamos innovaciones.

CLÍMACO PÉREZ.

## Notas de sociedad

Desde hace varios días se encuentra enfermo de bastante cuidado el Doctor don Benjamín Hernández.

—Enfermo se encuentra don Héctor Calvo.

—El domingo pasado fué presentada a la pila bautismal para imponérsele el nombre de Flora María del Socorro, una niña de don Rafael Cruz Meza y su señora esposa doña Paquita Ramón de Cruz. La ceremonia religiosa tuvo lugar en el templo de la Merced, y después los padres recibieron en su casa de habitación a varios amigos improvisándose una pequeña fiesta. Fueron padrinos de la pequeña don Humberto Carrillo y doña Luisa Arguedas de Valverde.

—Don Ismael Calvo Brenes, activo agente de "La Mascota" partirá esta semana para el Guanacaste.

RAFAEL MEZA N.

CIRUJANO DENTISTA

Oficina 50 varas al Sur del Edificio de Correos Extracciones sin dolor

## Mes del Señor San José en la Santa Iglesia Catedral

Empieza el MIERCOLES 18 de Febrero, sujeto al siguiente programa: 6 a. m. Misa rezada de Comnión, con acompañamiento de órgano. Ejercicio. 6:30 p. m. Rosario y Plática. Las pláticas estarán a cargo del M. I. Canónigo Dr. don Rafael Otón Castro.

Suplicamos a las personas que deseen ser MANTENEDORAS, se sirvan dirigirse al MAYORDOMO.

LIMOSNAS.—Quedan autorizadas para recoger limosnas: doña Canuta v. de Cuevara y las señoritas Rosa y Clemencia Echeverría y Amelia Esquivel. Pueden entregarse también al Mayordomo, en su oficina: Tienda de Narciso Esquivel Hijos.

ELADIO PRADO,  
Mayordomo

## Funeraria de Campos y Hermano

La Empresa de Funeraria de Manuel Campos y Hermano ofrece al público los servicios mejores y más elegantes. Consulte los precios de los servicios. Esta empresa es la preferida por las personas de buen gusto.

## TINTA

para periódicos en cuñetas de 56 libras tiene para la venta

Elías Vargas M.

## Doctor Constantino Herdocia Médico y Cirujano

Especialista en las enfermedades de los ojos, nariz, oídos, garganta

Horas de oficina: de 10 a 12 y de 2 a 5 p. m.

Oficina contiguo al Teatro Variedades

LA MASCOTA

R. CANAS Y CO.

Se ha trasladado a su nuevo local, frente a Koberg & Co.

ABARROTES Y TEJIDOS

PARA TODOS LOS GUSTOS ELABORA

La Unión Industrial LADO NORTE DEL MERCADO

TELEFONO 773

SAN JOSE

# Café molido

MARCA INSUPERABLE A LOS PRECIOS MAS BAJOS de PLAZA

HARINA MARINA

UNICO IMPORTADOR EDUARDO CASTROS. Telefono 584 Apartado 979

ALMACÉN DE RAMON MADRIGAL E HIJOS EL SURTIDO MAS GRANDE DEL PAIS Grandes ventajas para los comerciantes Ventas al por mayor

Mande teñir su pañolón, rebozo, chal, vestido, sotana, etc. a la TINTORERIA PERALTA AL SUR DEL COLEGIO DE SEÑORITAS tinte fino y firme No tengo agencias VIENTE PERALTA FICRE

Avisos de ocasión Cada 25 palabras o menos, 25 céntimos por inserción. Cada cinco palabras o fracción de exceso, cinco céntimos más por inserción. No aceptamos anuncios por menos de cuatro inserciones.

Magnífica adquisición En San Antonio de Belén, mil varas al Este de la Estación del Pacífico, vendiendo una casa de sólida construcción, higiénica y cómoda. Es propia para familia trabajadora, que quiera establecer negocio de pulpería, y tiene además una parte de cafetal y caña de azúcar, servicio de cartería, y con poco costo, de luz eléctrica. Es casi regalada por \$ 2.500,00, y pueden entenderse en San Antonio con Guillermo Villegas, y en Orotina, con don Brantilo Chaverri.

DEL PRIMERO de abril en adelante, alquilo los bajos de mi casa que tengo entre la Zapatería de Araujo y la Panadería de la Espiga de Oro. Es el mismo local que ocupa actualmente la Agencia de Máquinas Singer.—VIDAL QUIROS

PRONTO estará a la venta el famoso IMPERIAL PONCHE o sea la Crema Real del Japón.

Ocupación para usted y su dinero encon- trará adquiriendo un negocio de cantina y pulpería con pocas existencias, buenas ventas y escaso alquiler. Puede ser manejado por señora y su dueño lo vende por cambio de empleo. Escriba a LA VERDAD bajo el número 65 y obtendrá detalles.

Samuel Hidalgo y Hnos. carpinteros. Se hacen cargo de todo trabajo de reparaciones y construcción de casas en dirección y contrato y todo lo concerniente al ramo.—Para informes en esta oficina con Rubén Arias o al apartado N° 331.—Teléfono N° 366.

COMPRO una romana y vendo una Caja Registradora pequeña totalizadora. "Panadería la Libertad" 100 varas al sur de Catedral.

CONTRA EL PALUDISMO.—Marañosa preparación. Curación radical y prematura de las calenturas palúdicas. Depósito permanente en "LA FARMACIA GRILLO".

SE NECESITA hacer un segundo piso por contrato o por administración, haciendo abonos de ciento cincuenta a doscientos colones mensuales.—Informes en la segunda oficina de las Arcadas, entrando por el lado del Teatro Nacional.

PAPEL MARIPOSA, 500 pliegos vende la Mascota, al bajísimo precio de \$ 30.00 la resma.

La Fábrica Nacional de Licores compra MO- RAS en cualquier cantidad, siempre que siempre que estén bien maduras. Se paga al contado a razón de \$ 1.50 el cuartillo. San José, 1° de marzo de 1920.

COMPRAMOS un aseradero pequeño. Entenderse con Domingo o José T. Rojas. VENDO EN HEREDIA una volanta de cuatro ruedas, una yegua de tiro aprendida y un piano; todo en buen estado y barato.—Informes esta oficina.

VENTA DE UN LOTE PARA CON- STRUIR. Mide 14 metros de frente por 30 de fondo. Situada en la calle 33 norte. Valor \$ 1.400, al contado, o la mitad al contado y el resto en un pagaré descontable con intereses correspondientes. Más detalles dará M. V. Blanco, Corredor Jurado y Comisionista.

VENDO una casa de dos pisos, situada en la Avenida 16 Este y calle 7 Sur, construcción de madera con nueve departamentos y caballeriza, en esta ciudad, midiendo con el splar, 358.1328 metros cuadrados; y una finca con una casa de madera, situada en Coronado que mide el terreno 1327 metros cuadrados y la casa 20 metros de frente por igual fondo, a cien varas al Norte de la plaza de la villa.—Entenderse con don Claudio Castro S.—Apartado 725.—Telé- fono 785.

SE VENDE una casa contra temblores 75 varas al Norte del Parque Morazan.—Informes Mariana F. v. de Guíérrez.

CASA AMUEBLADA contra temblores, necesita alquilar por unos pocos meses un ca- ballero extranjero. Dirigirse a M. V. Blanco, Corredor Jurado y Comisionista.

OSTEOPATIA en Todo que desee el servicio de esta nueva ciencia puede obtenerlo en mi casa de habitación 50 varas al Oeste de la Botica Nacional, Paso de a Vaca. ALEJANDRO VARGAS ARAYA, Osteópata graduado en Chicago.

Escuela de Música SANTA CECILIA La matrícula para el presente año está abierta todos los días de 2 a 4 p. m. Las clases comenzarán el primero de Marzo. El Director, J. J. Vargas Calvo

Lirrería Española, Im- prenta, Encuadernación y Fabrica de Sellos de Hule de María v. de Lines San José - Cartago - Limón Catálogo de obras existentes en esta Librería

AGRO TRICARDO.—Histo- ria, teoría y técnica ornamental y decorativa de Egipto, obra ilustrada con 32 láminas y 246 grabados, 1 tomo rústica en 4° 11 colones, por correo 11.50

ALAS LEOPOLDO.—Siglo- Pasado. Artículos de crítica literaria. 1 tomo rústica 1.50, por correo 1.75.

ALOMAR, GABRIEL.—La Guerra a través de un alma. Conceptos sobre la guerra eu- ropea. 1 tomo rústica 3.50, por correo 3.75.

ALEMÁN, MATEO.—Guz- mán de Alhambra. Atalaya de la vida humana. 2 tomos en- cuadernados en tela 3.75, por correo 4.10.

ALEMÁN y BOLUFER P.—Mánava-Dharma-Zástra o li- bro de las leyes de Manu, tra- ducido del Sanscrito. 1 tomo en rústica 3.00, por correo 3.25.

AMICIS EDMUNDO DE.— «Corezón (Diario de un Niño) Historia de un curso Académi- co. 1 tomo rústica 1.75, por correo 2.00

ARMADA, ARTURO.—¿En- señanzas? (Últimas campañas navales) 1 tomo rústica 3.00, por correo 3.25.

Cervecería Traube Esta fábrica siempre ha pue- to y pone tapitas nuevas en sus botellas, lo cual garantiza a to- dos sus consumidores higiene y seguridad.

NUESTRO AMIGO DON MARCELINO COTO Ofrece al público y a su inmensa clientela los ser- vicios de dos muy compe- tentes barberos en su barbería situada 50 varas la Oeste del Hotel Francés.

BUSQUE EL NUMERO DE MAÑANA

VINOS CHILENOS!! TINTO Y BLANCO de la MEJOR CALIDAD JAMONES, SALCHICHON SALAMI CIRUELAS, PASAS, CORINTAS Y SULTANAS FRUTAS EVAPORADAS CHORIZO EXTREMEÑO QUESO PATAGRAS UN INMENSO SURTIDO ACABAMOS DE RECIBIR

A los suscritores de Guadalupe Todos los suscritores de este diario lo tendrán en su casa antes de las seis de la mañana. Para suscribirse dirijase a esta agencia o a la Administración. Suplico la cancelación del recibo a su presentación. JOSE A. CHAVES P. AGENTE

SEMILLAS de zacate de Guinea y Gengibri- llo. Sombreros de Pita de magnífica calidad y sacos vacíos nuevos se venden en el GRANFRO de Rómulo Artavia

Aviso A una joven de aquí del inte- rior que el domingo a las 5 y 30 a. m. y a la entrada de los baños de Puntarenas nos encargó una joya que perdió, se le encarece pasar a recibirla al tramo de granos del mercado No. 29 y pagar el consiguiente aviso. ISIDRO DIAZ M. Sn José 17 de Febrero de 1920

A. Boletti Fait ARQUITECTO Apartado 451 Ordenes en la tienda de don Max. Kepfer

Adelaida Solórzano OBSTETRICA Tiene el gusto de ponerse a la disposición de su clientela, en su nueva residencia casa contigua a la de don Tobías Solís, 175 v. al Sur del Hotel Washington

VICTORIA ARAGON Son las marcas más populares de AZUCAR. Uselos y quedará satisfecho de su compra. Al por mayor SAN JOSE Frente al Roy a Bank LIMON Frente al mer- do—GUILLELMO NIEHAUS

Fumad cigarrillos aro- máticos iztepeques marca Rosalina C. de Cortés Son los más aceptables. De venta en todos los esta- blecimientos. Depósito general: 50 varas al Oeste de La Uvita.

Dr. Julio C. Ovares Oficina 50 varas al O. del Hotel Francés Horas de Consulta de 9 a 10 a. m. y de 1 a 3 p. m.

Quadrolino, un eficaz y seguro de las drogas más raras para la regularidad de la mujer. Produce un inofensivo estado normal, alivia el dolor, inofensivo y no se adquiere el hábito de su uso. De venta en todas las Droguerías en grandes y pequeños trascos.



El dolor de espaldas, neuralgias y otros dolores se alivian fácilmente con el Balsamo de Allen. Es un remedio seguro y eficaz. Se vende en todos los puntos de venta de medicamentos cerrados las cuales se abren por el parche en perfecto estado. Para más detalles consulte el prospecto.

Trabajos de Imprenta baratos En la imprenta donde se edita este diario se ejecuta toda clase de trabajos de ramo a precios económicos.

Movimiento diario

NACIMIENTOS Mareo Tulio Córdoba. Virginia, de Tiburcio Oviedo y Gloria García. Inominada Morales. Dagoberto, de José Monge y Graciela Avila. María Claudia, de Albino Villalobos y Judith Sgreda. Pedro, de Juan Zaledón y María Romero.

PASAPORTES Rafael Angel Rojas y señora, para Centro América.

DEFUNCIONES Carmen Benavides, 5 meses, de San José. Enrique Campos, un año, de San José. Fernando Monge, 8 meses, de San José. Justo Torres, 5 meses, de San José. Rodrigo López, 10 meses, de Limón. Domitila Rivera, 51 años, de San José.

HOTELES Continentales Jesús Rojas, de Turrialba. B. Méndez, de Palmares. Jesús Rojas, de Nicoya. Melisandro Cusing, de Nicoya. José Frías, de Nicoya. Europa Rita Fitzgerald, de Panamá. Isabel de Martínez, de Panamá. Esmeralda de Martínez, de Panamá. M. Martínez, de Panamá. Juan Kumpel, de Sarchí. Francés G. Galindo, de Poás. G. F. Riddell, de Panamá. L. A. C. Duval, de Panamá. Central Terence Carnier, de Limón. E. Azuola, de Limón.

El rosario en casa de don Rómulo Artavia

Don Rómulo Artavia, anual- mente con el fin de rendir gra- cias a la Divina Providencia por todos los beneficios recibidos durante el año, celebra en su casa de habitación un so- lemne rosario ante el Dulce Nombre de Jesús, cuya imagen traída de Guatemala venera con gran cariño este señor y su familia. Año tras año don Rómulo ha venido dando mayor solen- nidad a este acto, reuniendo en su casa a todos sus amigos, y obsequiándoles después del rezo espléndidamente. Este año, el señor Artavia y su señora esposa, deseosos co- mo siempre de obsequiar a los niños y niñas del Hospicio de Huérfanos los invitaron para que en la tarde del domingo pasaran a su casa, donde les obsequiaría con un refresco. Todos los niños asilados, muy alegres pasaron a la residencia de don Rómulo, y después de rezar el Rosario, frente a la imagen, fueron obsequiados

con un refresco, dulces y toste- les. Después del rezo, la señorita Elia Soto, en sentidas frases dió las gracias a los huerfani- tos por las oraciones que eleva- ron al Altísimo cuando la des- gracia visitó el hogar en que se encontraban y les ofreció la fiesta que disfrutaban. A las cinco y media de la tarde se retiraron los peque- ños hacia el Hospicio muy agradecidos de las atenciones que habían recibido. En la noche don Rómulo re- cibió en su casa de habitación a sus amistades, para la cele- bración del Rosario, en el cual tomó parte una magnífica or- questra y un grupo de cantan- tes compuesto por los mejores artistas de esta capital, ha- biéndose quemado gran canti- dad de pólvora. Terminado el rosario los concurrentes fueron muy obsequiados, permane- ciendo en casa hasta pasada la media noche.

EL SILABARIO CASTELLANO por PORFIRIO BRENES C. Apareció en nueva edición PRECIO: 50 céntimos, \$ 5.50 la docena y \$ 45.00 el ciento Librería Lehmann (Sauter y Co.)

G RALT HERMANOS IMPORTACION DIRECTA La Feria o La Geisha Servicio de Restaurant a todas horas. Concursos por los mejores profesores. COUGH DROPS especiales para los niños. Teléfonos 348-729

Quinteto Josefino Se hace saber al público que en esta fecha quedó establecido el Quinteto Josefino, el cual se hace cargo de toda clase de traba- los como bailes, banquetes, serenatas, bautizos, matrimonios y etc. Especialidad en su repertorio. Recibimos constantemente últimas novedades. Dirigirse al apartado 1001—o teléfono 793. JORGE AGUILAR MACHADO CONTRATISTA

AFRECHO de TRIGO ACABAN DE RECIBIR :: Tomás Fernández y Hno., LA INDIA :: TELEFONO 198 TIPOGRAFIA DE SAN JOSE